

WARTA

Vaksinasi Serentak, Camat Pangkajene bersama Kapus Bonto Perak Sambut kehadiran Kapolda Sulsel

HermanDjide - SULSEL.WARTA.CO.ID

Feb 11, 2022 - 18:18



Vaksinasi Serentak di Tribun, PLT Camat Pangkajene bersama Kapus Bonto Perak Sambut kehadiran Kapolda Sulsel

PANGKEP- PLT Camat Pangkajene Kabupaten Pangkep Wahid Perdana Putra, SH bersama Kepala Puskesmas Bonto Perak Kecamatan Bungoro dr Nasrul Skm kini menyambut kehadiran Kapolda Sulsel Irjen Pol Nana Sudjana dalam kunjungannya secara langsung vaksinasi Serentak yang digelar oleh Polres Pangkep di Tribun Kota Pangkep Jum'at (11/2/2022)

Kegiatan vaksinasi serentak yang dilakukan Polres Pangkep dan dihadiri langsung oleh Kapolda Sulsel, Irjen Nana Sudjana, Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau, Dandim 1421 Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro, Ketua DPRD Pangkep serta sejumlah kadis, Camat, dan masyarakat se Kabupaten Pangkep.

Kepala Puskesmas Bonto Perak dr Nasrul yang di temui di sela- sela kesibukannya mengkoordinir anggotanya sebagai Tim vaksinator dari Puskesmas Bonto Perak Kecamatan Pangkajene.

Dia menjelaskan bahwa anggota kami juga dilibatkan dalam melaksanakan Vaksinator pada acara vaksinasi serentak yang digelar oleh Polres Pangkep dan kegiatan ini ditinjau langsung oleh Kapolda Sulsel Irjen Pol Nana Sudjana.

Selain itu dr Nasrul juga menjelaskan bahwa sekarang ini Kementerian Kesehatan RI melalui Direktorat Jenderal Pencegahan dan Pengendalian Penyakit menerbitkan surat edaran yang ditujukan kepada dinas kesehatan provinsi, kabupaten, dan direktur rumah sakit di Indonesia untuk melaksanakan vaksinasi booster.

Surat Edaran tersebut bernomor HK.02.02/II/252/2022 tentang Vaksinasi COVID-19 Dosis Lanjutan (Booster).

“Vaksinasi booster adalah vaksinasi COVID-19 setelah seseorang mendapat vaksinasi primer dosis Lengkap yang ditujukan untuk mempertahankan tingkat kekebalan serta memperpanjang masa perlindungan,” katanya

Vaksinasi booster diselenggarakan oleh Pemerintah dengan sasaran masyarakat usia 18 tahun ke atas dengan prioritas kelompok Lansia dan penderita imunokompromais

Penerima vaksinasi booster berusia 18 tahun ke atas dan telah mendapatkan vaksinasi primer dosis lengkap minimal 6 bulan sebelum

Namun dia menjelaskan bahwa Vaksinasi tahap ke-3 bisa datang di puskesmas, Insya Allah kita akan melayaninya dengan baik. (Herman Djide)